
1月 21日袁定安县旅游
协会成立大会在文笔峰盘古
文化旅游区举行遥

会议通过了 叶定安县旅
游协会章程曳袁选举产生了协
会第一届会长尧常务副会长尧
副会长尧秘书长遥

据悉袁 旅游协会是由定
安县旅游行业的有关社团组
织和企事业单位在平等自愿
的基础上组成的全县综合性
旅游行业协会袁 是代表全县
旅游行业的社团组织遥 定安
县旅游协会的成立袁 将会促
进行业发展和行业协作袁 进一
步发挥政府和会员之间的纽带
和桥梁作用袁 团结社会力量袁
共同为培育旅游产业袁 促进
定安县旅游业的持续尧快速尧
健康发展作出积极贡献遥

据了解袁该协会成立后袁
将围绕定安社会经济发展战

略及旅游业发展规划袁 团结
和调动各有关方面力量袁开
展旅游调研及咨询活动袁协
调旅游行业内部及旅游业界
与相关部门的关系袁 加强对
南丽湖尧文笔峰尧母瑞山尧定
阳古城等重点区域尧 重点景
区 渊点冤 的规划编制和旅馆
业尧 农家乐等专项规划的编
制袁 切实加强旅游规划的执
行和管理力度袁 防止盲目开
发低水平重复建设袁 深入实
施野旅居兴县冶战略袁完善旅
游要素配套袁 提升旅游管理
服务水平袁 扩大定安旅游的
品牌影响力袁促进经济转型袁
加快城乡融合袁 将旅游业培
育成定安第三产业的龙头和
重要经济增长极遥

县旅游委尧 全县各景区
渊点冤尧酒店尧旅馆业负责业人
参加会议遥

定安县成立旅游协会
姻 王玉波
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最新修订的 叶机动车驾驶证
申领和使用规定曳 于 1月 1日正
式实施袁 新交规严格了对驾驶员
的管理袁提高了违法成本袁记分项
由 38项增加至 52项袁被称为野史
上最严交规冶遥

如今袁 新交规在定安实施已
有三个星期袁这道野交通安全紧箍
咒冶究竟给开封的道路交通尧市民
的生活出行带来了哪些新变化钥
昨日袁记者走上街头袁对此进行了
详细采访遥
车辆过路口提前减速慢行

早上和中午一般是车辆出行
的高峰期遥 1 月 20 日 8 时至 9
时尧11时至 12时 30分袁 记者在
定安见龙大道与人民中路交叉
口尧 见龙大道与富民大道交叉口
等多个易出现拥堵状况的十字路
口观察发现袁 虽然各个路口的车
流量都很大袁 但驾驶员到达路口
处时都会减速慢行遥

8时袁 在见龙大道与人民中
路交叉口观察了近半个小时的记
者发现袁 几乎所有的车辆在通过

红绿灯时都遵守交通规则袁 平日
里一些车辆 野争分夺秒冶 的现象
如今已经难觅踪影遥 驾驶私家车
的陈先生告诉记者院 野实施新交
规后袁 闯一次红灯就要扣 6分袁
闯两次就得 耶回炉爷 重新考试袁
开车当然得小心再小心袁 我现在
是真正做到了 耶宁停三分袁 不抢
一秒爷遥冶

此外袁 新交规中袁野闯黄灯扣
6分冶的规定引起了不少争议遥 1
月 6日国家公安部表示袁 违反黄
灯信号以警示教育为主袁 暂不予
以处罚遥 随后袁 记者在采访时发
现袁 大多数司机在绿灯还剩两三
秒结束时袁就开始减速慢行袁在黄
等亮起时袁 车辆已经停下了遥 12
时袁 在见龙大道与富民大道交叉
口等候红绿灯的出租车司机黄师
傅告诉记者院野现在处罚力度大
了袁 特别是像我们这种每天都在
路上跑的司机袁就更要小心了遥虽
说闯黄灯也不一定会被处罚袁但
还是谨慎一点好袁 因为万一分数
被记满袁那我的耶饭碗爷就保不住
了浴 冶

系安全带的多了袁 打电
话的少了

野请系上安全带冶要要要从元旦
以来袁 这是记者乘车时听到最多
的一句提醒遥昨日袁记者在十字路
口蹲点时也发现袁 无论是司机还
是副驾驶袁 系安全带的人比以往
明显增多袁此外袁驾驶员边开车边
打电话的现象也少多了遥

野以前系安全带总觉得勒得
慌袁交警也不怎么查袁所以就把它
当成了摆设遥冶开大客车的司机师
傅马先生告诉记者袁 由于工作需
要袁他经常驾车在高速公路尧国道
上行驶袁 虽然家人经常提醒他系
安全带袁但他总不当回事遥如今新
交规加大了处罚力度袁 让他彻底
改了坏习惯遥 野其实仔细想想袁这
样严格的规定也是对我们驾驶员
好遥 冶马先生说袁在高速公路和城
市快速路不系安全带扣 2分并处
罚款袁其他路段只罚款不记分袁此
外副驾不系安全带也要对司机进
行处罚袁 这样严格的处罚力度改
变了很多人的驾车习惯遥

记者在定安多个十字路口观
察发现袁冬季天气寒冷袁人们穿得
衣服比较厚袁 系上安全带虽有点
不自在袁 但驾车系安全带的车主
却越来越多了遥记者发现袁绝大多
数出租车师傅们都系着安全带遥
野的哥冶王师傅告诉记者院野我们如
果不以身作则系上安全带袁 怎么
来要求乘客钥如今耶请您系上安全
带或请坐到后排爷 成了我的口头
禅袁一天要说上好几十遍呢浴 冶

此外袁记者还发现袁以往边开
车边接电话或者在等候红绿灯时
打电话的司机也明显减少了遥 私
家车主张女士告诉记者院野新交规
实施后袁开车打电话要扣分遥司机
手持手机本身就不安全袁 另外边
开车边打电话也会分散注意力遥
所以一般我开车时只要有电话打
进来袁 我都把车停在路边再接电
话遥 冶
行人安全感大幅提升

在见龙大道与岳崧路交叉
口袁65 岁的陈大娘正在等信号
灯遥绿灯亮起袁记者陪她一起过了

马路遥她说院野这几天袁新闻里一直
在播新交规袁 我还怀疑不会有太
大改善袁但今天一出门袁我就察觉
出来了遥过马路的时候袁基本没有
汽车闯红灯袁 拐弯的车辆也不像
以前那样使劲按喇叭了遥 我觉得
新交规的出台袁 让我们老年人出
行时更有保障了遥 冶

野我觉得新交规的出台袁无论
是对驾驶者还是驾驶者的家人都
有好处遥 上高速公路必须系上安
全带曰行车时不能接打电话曰对闯
红灯加大处罚力度等等袁 这些都
为驾驶者的安全出行提供了保
障袁也是对驾驶者的家庭负责任袁
我很赞成新交规浴冶正在公交车站
等车的姚女士说遥

县公安局交通管理大队副队
长邓伦安表示:野新交规的实施袁
对驾驶者的约束力度很大袁 行车
时的违法行为明显减少遥 冶

民警提醒广大非机动车驾驶
者袁尤其是骑电动车的市民袁遇到
路口时一定要减速慢行袁 不要闯
红灯袁要严格遵守交通规则袁保证
自身安全遥

新交规带来新变化
姻 李召君

近日袁记者从县纪委了
解到袁历时 员个多月整治野庸
懒散贪冶 问题专项工作有奖
征联活动结果已经出炉袁按
照公开尧公平尧公正的原则袁
经过海南省诗词学会有关专
家不记名式的认真评审袁共
评出获奖作品一等奖 2 名尧
二等奖 6名尧三等奖 12名遥

第一联一等奖空缺袁第
二尧第三联获得一等奖的对联
分别为许荣颂的野北冲洁 北海
蓝 治腐长安古北安冶曰 王千秋
的 野母瑞伏虎 金鸡呈祥 共
营南国好家园冶遥

据介绍袁 此次活动的征

联内容即邀请省诗词学会有
关专家拟好上联袁 在全县范
围征集下联遥上联共有三联袁
分别为院野雄风疾扫庸懒散贪
定安长安定 冶曰野南渡清 南
湖净 兴廉共建新南建冶曰野文
笔探花 见龙献彩 同塑定安
新形象冶遥自 2012年 11月下
旬开始袁县集中整治野庸懒散
贪冶 问题专项工作领导小组
办公室牵头组织在全县党员
干部及社会各界人士中开展
了有奖征联活动袁 共收到应
征作品 500余件袁 详细结果
可以登录定安县政府网站查
看遥

整治野庸懒散贪冶有奖征联
评选结果出炉

姻 叶彦彤

定安县公安局交通管理大队从
1月 14日起至 31日袁 组织警力在
辖区高速公路大力开展为期半个月
的高速公路涉牌涉证交通违法整治
行动遥

1月 15 日暨首个全省整治统
一行动日袁 省公安厅交警总队处长
谢细仁莅临定安县交通管理大队袁
对定安县交通管理大队开展高速公
路野涉牌涉证冶整治统一行动进行指
导督查遥 并在定安县交通管理大队

队长吴烽的陪同下袁 到高速公路仙
沟交通检查服务站检查点检查工
作遥

行动当天袁大队共出动警力 36
人次袁警车 8辆袁共查处交通违法行
为 48 起袁 查处无牌无证机动车 1
起袁 其他机动车涉牌涉证违法行为
27 起袁不黏贴反光标识 6起袁改变
车型 2起袁车辆超高 2起袁其他交通
违法行为 7起袁违法记分 3人袁统一
行动日行动取得明显成效遥

据了解袁 此次行动由定安县交
通管理大队精心筹划袁 科学制定方
案袁强化警力部署袁组织警力在高速
公路仙沟交通处设立了集中整治卡
点袁 采取固定缉查和巡逻查处相结
合尧教育和处罚相结合的方式袁重点
查处不按规定悬挂号牌尧 故意遮挡
号牌尧 故意污损号牌等交通违法行
为袁强化道路交通秩序管控袁形成高
速公路涉牌涉证违法严查严管态
势遥

定安交警严查高速公路涉牌涉证
一天查处各类交通违法行为 48起

姻 李召君

秦汉相交之时袁海南属南越国袁
历 93年袁一直被考古专家称为谜一样
的王国遥 1月 22日袁记者从定安县旅游
委获悉袁位于文笔峰脚下的南越古城
景区将于本月底正式开始试营业遥

文笔峰景区主要负责人介绍袁
定安南越古城将于本月底开始试营
业袁 该景区最大的亮点在于根据南
越国的历史文化袁 再现了当时的市

井风貌袁 游客可在古城中了解南越
国的民俗文化袁体验市井生活尧品沉
香尧尝小吃遥

南越国占地 42 亩袁30 余栋仿
古风格的建筑袁如街市相列袁形成了
独具特色的古色古香仿古街道遥 在
景区中袁游客不仅可以逛古城袁而且
可以品尝到地道的民间美食袁 更可
以鉴赏到沉香尧砗磲尧黄花梨尧红珊

瑚等奇珍异宝遥
据了解袁 为迎接即将到来的春

节旅游旺季袁 景区在试营业后还将
每天定期举行仿古巡游尧抛绣球尧古
筝演奏等互动交流活动遥 为增加趣
味性袁景区内统一使用野铜钱冶尧野银
票冶支付娱乐尧餐饮花销遥除此之外袁
游客还可以在景区内欣赏到传统的
香道表演遥

琼北游玩添新去处
定安南越古城本月底试营业

姻 王玉波

经过 90多天的紧张施工袁S302
省道 (黄屯线 K30+000至 K35+000
段)路面中修工程即将竣工袁工程项
目总投资 273.34万元袁改善公路里
程 5公里袁进一步提升路况水平袁有
效延长公路使用寿命袁 保障车辆及
行人通行安全遥

黄屯线连接黄竹镇尧龙门镇尧龙
河镇与屯昌县袁是重要交通枢纽遥但
是由于 S302省道(黄屯线 K30+000
至 K35+000段) 交通量的不断增长

以及路龄的增加等问题袁 造成路面
服务水平有所下降袁 部分路段路面
破损状况较为严重袁 对老百姓出行
造成一定影响遥

这次中修工程通过对原路面上
加铺 5cm厚沥青混凝土袁然后对局
部病害进行开挖回填处理袁 最后铺
筑沥青混凝土与原路面平齐遥 进一
步解决了部分路段路面病害的问
题袁尤其是翻浆尧裂缝尧坑洼不平等
问题袁维持路况良好袁保证行车舒适

安全袁解决了路面安全隐患遥
据定安公路分局负责人介绍袁

针对该路段的损坏情况袁 去年年初
就向省公路局汇报袁并经专家鉴定袁
确定该路段需要进行中修保养袁通
过招投标中修工程于 10月 17日开
工建设袁 经过 90多天的紧张施工袁
该道路已经正常通车袁 目前正在进
行交通标线铺设工作袁 预计春节前
该路段中修工程全部竣工遥

渊王聘钊冤

龙河至屯昌路段路面中修工程即将竣工

姻


